

Sonntag, 2. August 2009

Skaterinitiative und SPD Fraktion trafen sich am alten Robinsonspielplatz

Gemeinsame Suche nach optimalem Standort

{images}In der vergangenen Woche hatte die SPD Fraktion die Jugendlichen, der Skaterinitiative, zu einem offenen Gespräch eingeladen, um zu klären welcher Standort für die Jugendlichen am besten erscheint. Zur Diskussion standen zwei Standorte zum einen der alte Robinsonspielplatz und zum anderen das freie Gelände zwischen Baummarkt und Sportplatz am Ortseingang Zellhausen.

Nach Ansicht der SPD Fraktion wird die Genehmigung der Anlage am Sportplatz sehr lange dauern, da das Grundstück im Landschaftsschutzgebiet liegt. Im Laufe des Gesprächs stellt sich heraus, dass für die Jugendlichen beide Standort Vor- und Nachteile haben, jedoch beide Plätze akzeptabel sind und eine schnelle Umsetzung im Fordergrund steht.

Auf die Frage der Jugendlichen, wann mit dem Baubeginn zu rechnen sei, antwortete Fraktionsgeschäftsführer Roman Kirchner: „ Auf Grund der ungewissen Haushaltssituation, bin ich mir sicher, dass in diesem Jahr es mit der Verwirklichung leider nichts mehr wird. Wir werden uns aber umgehend mit der Skaterinitiative in Verbindung setzen, sobald es Neuigkeiten gibt.“

www.spd-mainhausen.de

SPD Mainhausen, V.i.S.d.P. Gisela Schobbe, Schillerstraße 68, 63533 Mainhausen